



Meine Heimat

Kinder-Uni in Ertingen: Warum brauchen wir Strafen?

Ertingen / Lesedauer: 1min



120 interessierte Kinder besuchen Kindervorlesung

Veröffentlicht: 26.05.2023, 15:42

Artikel teilen:   

ANZEIGE





Bei der fünften und damit letzten Vorlesung des Sommersemesters 2023 waren 120 Kinder zu Gast bei der Michel-Buck-Gemeinschaftsschule Ertingen. Thema der Vorlesung in der Kulturhalle Ertingen war die Frage „Warum brauchen wir Strafen?“. Dem Dozenten, Jörg Eisele, der an der Universität Tübingen den Lehrstuhl für Deutsches und Europäisches Straf- und Strafprozessrecht, Wirtschaftsrecht und Computerstrafrecht innehat, gelang es, das Thema anschaulich, lebendig und mit vielen Beispielen zu vermitteln. Ein Rollenspiel, in dem Studierende der Uni Tübingen mitwirkten, half den Kindern, Einblick zu gewinnen in eine Gerichtsverhandlung. Zeugen aus dem Publikum wurden befragt und halfen schließlich mit ihren Beobachtungen dabei, den „Fall“ zu lösen. Elisabeth Sontheimer-Leonhardt, Vorsitzende der Kinder-Uni Oberschwaben, dankte Herrn Eisele und seinem Team für die kurzweilige Vorlesung. Sie überreichte in der Kulturhalle Ertingen zudem eine Vielzahl an Urkunden zum „Kinder-Uni-Bachelor“ beziehungsweise „Kinder-Uni-Master“.

Die hier veröffentlichten Artikel wurden von Vereinen und Veranstaltern, Kirchengemeinden und Initiativen, Schulen und Kindergärten verfasst. Die Artikel wurden von unserer Redaktion geprüft und freigegeben. Für die Richtigkeit aller Angaben übernimmt schwäbische.de keine Gewähr.

Tettnang: Vor 175 Jahren musste der Henker zwei Mal zuschlagen

Beim Tettnanger Joseph Frei brauchte der Henker zwei Hiebe. Es war die letzte Hinrichtung vor Ort. Angesichts seiner Tat sah der König keinen Grund zur Gnade.

Schwäbische

 **Stereinbruch** sorgt für etliche Unfälle im Bodenseekreis

Schneebedeckte Straßen: Sie sind der Grund für eine Vielzahl kleinerer Unfälle im Bodenseekreis. Eine Gegend ist besonders **X** raffen.